

Inhaltsverzeichnis

- 79 Editorial aus dem Präsidium**
- 80 Themenvorschau**
- 81 Editorial**
- 83 Nilgül Sahinli Mayregg**
-
- Psychologische Interventionen rund um Schwangerschaft und Geburt
Psychological Interventions During Pregnancy and Birth
- 94 Karoline Pahsini & Sabine Marinschek**
-
- (Früh-)Kindliche Fütter- und Essstörungen
Feeding and Eating Disorders During Infancy and Early Childhood
- 104 Matthias Herzog**
-
- Die ersten zwei Lebensjahre. Wissenschaftliches Beraten von Familien mit 0- bis 2-jährigen Kindern
The Two Year Window: Scientific Advice for Families with 0 to 2 Year Olds
- 108 Kathrin Schneider**
-
- Neue Autorität. Ein Weg zur Kooperation in der Erziehung
Non-Violent Resistance: A Path to Cooperation in Education
- 116 Interview mit Silvia Franzelin**
-
- Kinder psychisch kranker Eltern
Children of Mentally Ill Parents
- 120 Michaela Haslinger, Markus Mayerhofer, Nora Sandor, Maria Teresa Schöffbeck-Gutmann, Dina Weindl & Karin Zajec**
-
- Jugendliche, Eltern, BehandlerInnen – drei Blickwinkel. YSR, CBCL und Aufnahmediagnosen im Vergleich bei 11- bis 18-jährigen jugend-psychiatrischen PatientInnen
Adolescents, Parents, and Practitioners: Three Perspectives. Comparison of YSR, CBCL, and Admission Diagnosis in a 11 to 18 Year Old Child and Adolescent Psychiatry Patient Sample
- 130 Harry Friebe**
-
- Jungs, die sich selbst verletzen
Boys Who Injure Themselves
- 135 Reinhard Gstättner**
-
- Nicht-suizidales selbstverletzendes Verhalten (NSSV) und Suizidalität von Kindern und Jugendlichen – Strategien zu Prävention, Postvention und Management in Institutionen
Non-Suicidal Self-Injury (NSSV) and Suicidality in Children and Adolescents: Strategies of Prevention, Postvention, and Management in Institutions
- 145 Marlene Sulek**
-
- Brainspotting – auch eine Behandlungsmethode für Kinder und Jugendliche
Brainspotting: A Suitable Treatment Method for Children and Adolescents
- 151 Petra Reutemann, Andrea Engleder & Raphaela Haberler**
-
- Umsetzung einer Kinderschutzrichtlinie für den Berufsverband Österreichischer PsychologInnen im Rahmen des EU-Projektes Safe Places
Implementation of a Child Protection Guideline for the Austrian Psychological Association within the EU-Project Safe Places
- 158 Interview mit Aljoscha Neubauer**
-
- Mach, was du kannst
Do What You Are Strong at
- 162 Wir stellen vor ...**
- 169 PLAST – Plattform StudentInnen**
- 170 Bücherliste**
- 171 Für Sie gelesen**
- 175 Infomix**
- 176 ÖAP-Seminarprogramm**
- 178 Veranstaltungskalender**
- 181 Hinweise für AutorInnen***
- 182 Gedanken über ... Kolumne von Gerald Kral**

* Die Redaktion heißt eine gendergerechte Schreibweise willkommen. Den Genderstil bestimmt der/die AutorIn.